

Auslandspraktikum am ÖKF Prag

Das Österreichische Kulturforum Prag bietet engagierten Studierenden und Jungakademikerinnen und -akademikern die Möglichkeit eines **bezahlten Praktikums** für die Dauer von **zwei bis drei Monaten** im Zeitraum **März-Juni 2025**.

Bitte senden Sie eine aussagekräftige **Bewerbung** (tabellarischer Lebenslauf und kurzes Motivationsschreiben mit Angabe des Zeitraums, in dem Sie verfügbar wären) an: prag-kf@bmeia.gv.at.

Anforderungen

- Hauptwohnsitz in Österreich
- Muttersprachliche Deutschkenntnisse und sehr gute Tschechischkenntnisse
- gute Computerkenntnisse (Word, Excel, PowerPoint)
- Freude an Kulturarbeit und an der Arbeit mit Sprache und Texten
- Selbstständigkeit und Initiative
- Teamfähigkeit

Aufgaben

- Mithilfe bei der Vorbereitung und Durchführung kultureller Veranstaltungen, z. B. Konzerte oder Lesungen im ÖKF oder DAS FILMFEST – Festival deutschsprachiger Filme im Oktober
- Mitgestaltung des monatlichen Newsletters / der Homepage des Kulturforums
- Betreuung von Social-Media-Kanälen (Facebook, Instagram)
- Vor- und Nachbereitung von Veranstaltungen
- Übersetzungen (Deutsch-Tschechisch), Korrekturen (Deutsch)
- Administrative Unterstützung im Büro

Antworten auf häufig gestellte Fragen (FAQ)

- **Praktikumsdauer:** mindestens 2 Monate, höchstens 3 Monate
 - **Arbeitsumfang:** Vollzeit (40 Stunden pro Woche, 2 Urlaubstage/Monat)
 - Die Praktikantin / der Praktikant erhält einen **monatlichen Ausbildungsbeitrag** für die Dauer der ordnungsgemäßen Teilnahme am Praktikum.
 - Die Praktikantin / der Praktikant muss für **sämtliche Kosten selbst aufkommen** (An- und Abreise, Aufenthalt, Unterkunft, usw.).
 - Beim Auslandspraktikum handelt es sich um ein Verwaltungspraktikum gem § 36a VBG
 - Nach einem Auslandspraktikum ist es nicht mehr möglich, ein Verwaltungspraktikum in der Zentrale des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMEIA) in Wien zu absolvieren. Umgekehrt kommen Absolventinnen / Absolventen eines 12-monatigen Verwaltungspraktikums beim BMEIA in Wien daher auch für ein Auslandspraktikum nicht mehr in Frage.
-